
令和３年度 第１５回「人権のつどい」報告
人権・家庭教育委員会

１ 参加人数
視聴件数 １７０件程度（１件複数視聴有り）

来賓 ２人（吉野川市長 原井 敬 様）他

吉野川市ＰＴＡ １人（筒井 彰会長）

鴨島小ＰＴＡ ９人

その他 ２人

２ アンケート結果（回答１０１）
（１） オンライン開催について

Ａ 開催してよかった 99(98%) Ｂ 見送ってもよかった 2(2%)

（２） 人権コンサ－トについて（感想・意見等）

・音楽を等して人権を考える時間になった。曲を作った人の思いや願いを感じた。

・弓削田さんのやさしい歌声と語りはとても心地よく，思わず口ずさんでしまった。

・心が癒やされ，幸せな気持ちになった。歌は人の心を動かす力があると感じた。

・人生や人権について振り返る機会になりました。言葉の力を感じました。

・命や夢，共生について改めて振り返り，考えることができました。

・何気なく生きていることに感謝しました。歌や動画に涙が出ました。

（３） 「人権のつどい」について（感想・意見等）

・家庭で親子でゆっくり視聴できて大変貴重な時間になりました。子どもとも人権に

ついて話し合う機会になりました。今後もオンラインを希望します。（多数）

・１時間では短すぎると感じました。生のコンサ－トも聴きたかったです。

（いつもより短かったので良かったという意見もありました。）

・「人権のつどい」を開催していただいたことで，素敵な時間が持てました。

・視聴の手順を分かりやすく知らせていただき，スム－ズに参加できました。

・オンラインのメリットは，「移動時間の短縮」「感染症対策」「中止がない」，デ

メットをあえて言うなら「直に聞けない」「場の雰囲気」ですね。

・チャット（双方向）もすごく良かったです。量がもう少しあれば盛り上がったかも。

・自宅で視聴できたので，未就学児がいる家庭では助かりました。

・鴨島小学校の取組については，仲間づくりができていて，特別支援教育が充実して

いることを感じました。大変参考になりました。

・鴨島小学校の発表は，プレゼンをしながら詳しく説明していただいて，とても分か

りやすかったです。ＰＤＣＡもできていてすばらしいと思いました。

・ズ－ムとユ－チュ－ブの併用には，課題（音声・接続等）がありました。

・人権は人から与えられるものではなく，人の手で創っていくものと感じました。

・このようなオンライン研修を県内全体のＰＴＡでも広げていってほしいです。

・参加の割り当てに頭を悩ませていますが，今年度は参加しやすく反応が良かった。

・鴨島小学校のＰＴＡ・教職員の方々，コロナ禍の中，今までになかった企画・運営

で試行錯誤もあり，お疲れ様でした。新しい形の「人権のつどい」素晴らしかった

です。ありがとうございました。（多数）


